# Antrag Nr. 23-O-19-0001 CDU-Fraktion

#### Betreff:

Entwicklung der Gas- und Strompreise

### Antragstext:

## **Antrag CDU Fraktion**

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat zu berichten, welche Informationen derzeit über die vermutliche Entwicklung der Bezugspreise für die Gas- und Stromversorgung in diesem Jahr in unserem Versorgungsbereich vorliegen.

## Begründung:

Nach dem Beginn des Krieges in der Ukraine am 24. Februar 2022 haben sich die Gas- und Strompreise in astronomische Höhen entwickelt und stellen für die Verbraucher grundsätzlich erhebliche wirtschaftliche Probleme dar.

Insbesondere im Rundfunk wurde in den letzten Tagen berichtet, dass der Versorger "ENTEGA", der im südhessischen Bereich aktiv ist, aufgrund der Reduzierung der Bezugspreise für Gas und Strom in den vergangenen Wochen seine Preise für die Endkunden drastisch reduzieren wird.

Für die Bürgerinnen und Bürger Naurods ist es besonders wichtig zu erfahren, welche Preisgestaltungsabsichten insbesondere unser Versorger ESWE für die Kundinnen und Kunden in Naurod in den nächsten Wochen und Monaten verfolgt.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung.

Wiesbaden, 06.02.2023